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ich glaube (und halte es auch für sinnvoll), dass die Kaderplanung für die kommende Saison
eher konservativ ausgerichtet wird und dafür zügiger vonstatten geht. Sprich Bornemann wird
Spieler holen, die auch zu uns in die zweite Liga gehen. Dabei wird dann Planungssicherheit vor
großen Namen geben.

Der Aufstieg ist nach wie vor nicht viel mehr als ein Gedanke und keineswegs sicher. Wenn wir
am Ende wieder in die Röhre schauen, sollten wir nicht vor so einer unglücklichen
Transferphase stehen wie vor zwei Jahren, gerade beim zu erwartenden riesigen Aderlass, der
uns dann droht.

Die entscheidenden, riesigen Verstärkungen wird es zum bezahlbaren Preis für uns auch nicht
geben. Realistischerweise brauchen wir solche auch nicht zwingend, weil im Falle eines
Aufstiegs der Teamgedanke im Vordergrund stünde und man den Spielern, die das
federführend geschafft haben, dann wohl auch die Möglichkeit geben würde, zu spielen.

Allein aus unseren Leihspielern und auslaufenden Verträgen ergibt sich schon deutlich, dass
bedarf auf den Außenbahnen bestehen wird, sowohl offensiv als auch defensiv. Wir bräuchten
einen guten Backup für Valentini, vermutlich einen etatmäßigen Stammspieler auf der
Linksverteidigerposition und zwei offensive Außen, die idealerweise in Konkurrenz zu Kerk, Salli
und Palacios treten.

Eine echte Verstärkung, je nach der Entwicklung von Erras, bräuchten wir eventuell auf der
Sechserposition und ziemlich sicher im zentralen offensiven Mittelfeld als Möhwaldersatz.
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